



かわた ゆみちゃん
なわとびやいしけり
してあそんでくれるよ。



たるかわ すぐるくん
おとうさんしろいく
るまかったんだよ。



さかい かなこちゃん
めがねをしてないと
きのうはがすきなの。

ちびっこギャラリー あとうさん

長木保育園

林道赤沢線

かくして大明神の部落名もこの明神岩からとったのである。今も獅岩が部落の御宮（虚空蔵神社）の御神体となっている。

二所地区葛原とを結ぶ林道赤沢線の開設工事が、今年から三カ年計画で進められています。これは県補助による工事で、全長一千八百五十五メートル、幅員四メートルとし、葛原側の市道に連結するもの。今年度は赤沢側これまであった林道は峰越えあたりが狭く、車での通行は



困難でしたが、この事業で拡幅整備されれば通行可能となります。赤沢と葛原は最短距離で結ばれます。これは時間的な利便性もさることながら、産業・観光面などでも大いに期待されます。

長木地区赤沢と十
二所地区葛原とを結ぶ林道赤沢線の開設工事が、今年から三
カ年計画で進められ

困難でしたが、この事業で拡幅整備されれば通行可能となります。赤沢と葛原は最短距離で結ばれます。これは時間的な利便性もさることながら、産業・観光面などでも大いに期待されます。

もうすぐできるぞ!

新体育館

雪沢小・中学校の新体育館が今月末には完成する予定です。同校は昭和二十七年に長木村立雪沢小学校として創設され、同じ年に体育館が建設されました。またこの二年後には中学校が創設。児童・生徒が同じくこの体育館を利用してきたが、最近は老朽化が進み、傷みもだいぶひどくなつてきていたため、今年度に改築することになったのです。

新体育館の建設工事が始つて以来約半年の間、児童・生徒の体育授業は主としてグラウンドで行われてきましたが、本格的な冬を目前にして新体育館が完成することで、授

トア面積も六百五十一平方メートルと広く、バレー・ボールコート、ミニバスケットボールコート二面をとれるほど。小・中学校兼用の設備としてはもちろん、

学校開放によって地域の人たちも利用できるため、健康づくりの場としても幅広い活用が期待されています。



たずね歩き

獅 岩

これは長木郷土読本の中の一文ですが、この岩の威容はもとより四季を通しての美しさには目を見張るものがあります。長く地区的信仰対象とされてきたことにもうなづけそうです。

「大明神部落に近く、奇岩相対して二つ。千年の風雨に洗われて立っているものがある。これを獅岩、または明神岩ともいう。

過に年秩父宮、高松宮行啓のみぎり、偉なるこの岩のそびえたるを御覧になつて、よき眺めなりと御ほめになつたともれ抜けたまわる。

かくして大明神の部落名もこの明神岩からとったのである。

今も獅岩が部落の御宮（虚空蔵神社）の御神体となっている。

